

# David Lucas preside el acto de Homenaje a los Héroes de la Independencia

Fecha de publicación: 2/05/2017 0:00

## Descripción:

- **Se trata de un simbólico acto que se celebra cada 2 de Mayo en la Plaza del Pradillo, que conmemora la firma del famoso bando de la Independencia, redactado por Juan Pérez Villamil.**



El alcalde de Móstoles, David Lucas, acompañado por el Equipo de Gobierno, así como por el Consejero de Transporte, Infraestructuras y Vivienda, y concejales de la Corporación Municipal, autoridades políticas y sociales del municipio, asociaciones, peñas, colectivos y ciudadanía en general, ha presidido esta mañana el acto de Homenaje a los Héroes de la Independencia, enmarcado dentro de las Fiestas del 2 de Mayo, que conmemora la firma del famoso bando de la Independencia, redactado por Juan Pérez Villamil.

Durante su intervención, David Lucas ha enumerado los distintos retos que tiene la ciudad, como el inicio y terminación de las obras del tren Móstoles Navalcarnero y el soterramiento de las vías férreas; el desdoblamiento de la A-5; la conexión del PAU 4 con la R-5; la reforma de la estación de renfe El Soto; la defensa del Hospital Universitario de Móstoles, la construcción de un colegio y centro de salud en el PAU-4; garantizar la viabilidad del Conservatorio Rodolfo Halffter y atajar la situación en Las Sabinas y la recuperación para la ciudad del río Guadarrama.

"Para ello es necesario que todos rememos en la misma dirección. Para conseguir nuestros objetivos apelo a la unidad de todos los mostoleños, para que pongamos por encima la defensa de los intereses de la ciudad y a los ciudadanos en el centro de la acción pública, al margen de nuestras diferencias políticas", ha destacado.

El acto de Homenaje a los Héroes de la Independencia ha transcurrido con total normalidad, en el que la Policía Municipal desfiló ataviada con el traje de gala; también desfilaron las Casas y Centros Regionales de Móstoles y las Asociaciones de Inmigrantes de la localidad. Por otro lado, la Asociación Histórico-Cultural 2 de Mayo recreó al Primer Regimiento de Granaderos a Pie de la Guardia Imperial Napoleónica

y la Asociación Histórico Cultural Los Desastres de la Guerra de Mostoles recreó a las Reales Guardias de Corps y al Primer Batallón de Regimiento de Voluntarios de la Patria.

A continuación, se ha procedido al izado de las banderas por parte del alcalde y el concejal de Presidencia de Mostoles, acompañado por la interpretación de la Coral Villa de Mostoles del himno nacional.

La mañana ha contado, además, con dos actuaciones de las alumnas y alumnos de la Escuela de Danza `Rojas y Rodríguez´ de la localidad. También se han entregado los Premios Mostoleños 2017 y ha tenido lugar la tradicional suelta de palomas, con el fin de transmitir un mensaje de esperanza e ilusión de futuro.

Para finalizar el homenaje, el primer edil de Mostoles ha emplazado una corona de laurel ante el monumento dedicado a Andrés Torrejón y el coro ha interpretado `La muerte no es el final´. Asimismo, las Asociaciones Histórico-Culturales han procedido a las salvas de fusilería de las dos tropas enfrentadas y, por su parte, la Coral Villa de Mostoles ha concluido con el himno de Mostoles.